

Un edificio de Izelaieta se derribará este mes para crear un paso peatonal

La eliminación del número 28, antiguo bar Tic-Tac, que está en ruina, y la posterior urbanización de esta zona de Ermua tendrá un coste de 45.000 euros

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua adelanta el derribo del edificio número 28 de Izelaieta para concluir la urbanización de esta zona del municipio antes de que concluyan las obras de la estación del tren.

Además, este es uno de los proyectos que se incluyeron dentro de una modificación presupuestaria aprobada hace varios meses a cargo del remanente de tesorería del presupuesto municipal y cuyas iniciativas deben concluirse antes de que finalice el año.

Es por ello que la obra de derribo se realizará este mes de noviembre y la urbanización se abordará y finalizará antes de fin de año. En concreto, se invertirán 45.000 euros en este proyecto.

La intención del Ayuntamiento de Ermua es la de derribar el edificio del antiguo bar Tic-Tac, que actualmente se encuentra vacío y en ruina y urbanizar el entorno como sistema local de espacio libre, es decir, se transformará en un paso de peatones que ofrecerá un mejor acceso a la zona de Izelaieta posterior a las vías del tren, desde la plaza de San Antonio y de la estación.

Este proyecto se ha conseguido poner en marcha tras haber llegado a un acuerdo con la propiedad para adelantar la actuación sin esperar al trámite que urbanísticamente correspondería a esa unidad de ejecución, según se recoge en el Plan General de Ordenación Urbana de Ermua.



Edificio que será derribado para abordar la urbanización de esta zona. :: A. LASUEN

La administración local quiere dar así continuidad a la transformación del centro urbano y construir un nuevo corredor peatonal que dé servicio en el entorno de lo que será la nueva estación de ferrocarril del municipio. Según explican fuentes municipales, «nadie comprendería que después de acabar la estación

volvieran de nuevo más obras a una zona que convive desde hace un tiempo con las incomodidades que conllevan».

En mal estado

Estas fuentes añaden que «el derribo y las obras supondrán y traerán alguna afección porque se precisará maquinaria, elementos mecánicos y camiones para sacar el escombros, por lo que por seguridad se inhabilitarán las plazas de aparcamiento más cercanas».

Ya el Plan General de Ordenación Urbana del municipio recogía este proyecto proponiendo el derribo. Según recoge el planeamiento urbanístico local, «en el caso del suelo del edificio residencial Izelaieta número 28, su mal estado de

conservación degradada esa zona», por lo que se propone «intervenir derribándolo y abriendo espacios de conexión peatonal entre la calle Izelaieta y la plaza de la estación situada en la Avenida de Gipuzkoa, a través de la plaza y el pórtico de las viviendas de San Antonio». El terreno que se obtenga pasará a tener la calificación de espacio libre público.

Esta iniciativa urbanística se incluye en una modificación presupuestaria cuyos proyectos suman una inversión de 1,3 millones de euros. En esta se proponen tanto proyectos urbanísticos como adquisición de materiales para diferentes planes o redacción de futuros proyectos para la mejora de diversos lugares o instalaciones del municipio.

Se quiere disponer de un nuevo corredor peatonal que dé servicio al entorno de la nueva estación del ferrocarril

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Entregados los premios de los concursos de la Feria de San Martín

:: A. LASUEN

ERMUA. Los números de la rifa de la feria de San Martín ya se han hecho públicos. Los 400 euros del primer premio recayeron en el número 277 y en caso de no aparecer se le otorgará al número reserva, el 3049. El segundo premio de un fin de semana en una casa rural será para el 2662 y el número reserva es el 1367. Hay 15 días para recoger los premios sorteados en la rifa. La recaudación de la rifa se destina a financiar la revista Drogeteniturri.

Por otra parte, Jon Ander Lerin fue el ganador del concurso de trajes de baserritarra que este año utilizaba la fotografía y estrenaba las redes sociales para su realización. También se otorgaron los premios a los mejores escaparates. En este caso la ganadora fue la propietaria de la floristería Mariasun con unas sandías con un aspecto muy euskaldun y Estética Elur ganó el segundo premio con su escaparate con fotografías de caseríos locales y productos típicos de la agricultura de la zona.



Fotografía ganadora.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ibarondo (Zeharkalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA

Charla de Egiten y Salvamento Marítimo Humanitario

La conferencia será mañana, a las 18.30 horas en el Palacio Aguirre

ANDER SALEGI

DEBA. Salvamento Marítimo Humanitario junto a Internazionalismo Egiten de Deba han organizado una charla, en castellano, para mañana a partir de las 18.30 en el Salón de Espejos del Palacio de Aguirre. La charla de mañana será en castellano y rondará la hora de duración. En la misma participarán Iñigo Mijangos e Iñigo Gutiérrez, presidente y secretario respectivamente de Salvamento Marítimo Humanitario, ONG vasca, que junto a la ONG andaluza Proem-Aid han formado Maydayteraneo-Proyecto

Aita Mari Zubia, y coordinados con la alemana Mission Lifeline tienen como objetivo «salvar todas las vidas que se puedan» en el Mediterráneo. Si antes su trabajo se desarrolló en el mar Egeo, entre Turquía y Grecia, ahora su presencia está en el Mediterráneo Central, entre Libia y Malta. De este último país regresaron en octubre tras una misión de varios meses con la satisfacción de haber evitado que 315 personas perdieran la vida. El Maydayteraneo-Proyecto Aita Mari Zubia está apoyado por Eusko Jaularitza, Juntas Generales de Gipuzkoa, los Ayuntamientos de Donostia, Oñati, Errenteria y pendiente de una subvención de emergencia del Ayuntamiento de Deba.

El acuerdo de la Unión Europea

y Libia de evitar que se proceda a los rescates entre las 12 y las 24 millas de la costa, y el acoso de los guardacostas a las propias ONGs, ha supuesto la retirada de varios barcos, pasando de ocho a cinco actuales.

Las palabras de Iñigo Gutiérrez, en mayo antes de partir al Mediterráneo, eran: «La disyuntiva es muy simple: si no estamos ahí se van a morir. Las mafias van a seguir lanzando a refugiados e inmigrantes al mar. Les da igual si llegan vivos o no. ¿Qué hacemos, les dejamos morir?». En la charla de la semana pasada, Víctor Pozas de Ongi Etorri Errefuxiatuak informaba que entre 2014 y lo que llevamos del 2017 han sido ya más de 15.000 ahogados en esa fosa común en que se ha convertido el Mediterráneo.



Atletas debarra antes de salir hacia Behobia para competir en la popular prueba. ANDER SALEGI

40 atletas locales en la Behobia-SS

El veterano Igor Illaramendi fue, una edición más, el primer debarra en llegar a meta

A.S.

DEBA. La popular carrera Behobia-San Sebastián volvió a reunir a un gran número de atletas (más de 30.000) en los 20 kilómetros de recorrido de los que consta la prueba. Aunque la representación del municipio ha descendido en nueve corredores de la edición pasada a esta, 38 atletas de Deba y 2 de Itziar han sido los que han participado en la 53 edición de esta celebre carrera.

Deba Xtreme taldea organizó un autobús para desplazar a los participantes hasta el punto de salida y después traerlos de vuelta. 27 personas fueron las que escogieron este medio de transporte, otras optaron por viajar en sus propios vehículos.

Una edición más, Igor Illaramendi obtuvo el mejor resultado para el municipio al completar la prueba en

una hora, 20 minutos y ocho segundos. Este tiempo le permitió quedar en el puesto 820 de la clasificación general y el 303 en su categoría. También estuvo muy bien Ibon Arrizabalaga, quien completó el trayecto en una hora, 23 minutos y 36 segundos, que hizo que finalizara en la posición 1.426 de la general. Más atletas debarra que participaron en esta prueba fueron; Iñigo Ansola (2.185 con un tiempo de 1:26:37), Danel Fernández de Jauregi (2.348 con un tiempo de 1:27:09), Iñaki Aristi (3.200, tiempo 1:29:20), Sabin García (3.249, tiempo 1:29:26), Gonzalo Valenciaga (4.971, tiempo 1:33:27), Xabier Sagarna (4.999, tiempo 1:33:30), Alaitz Maurtua (6.907 tiempo 1:37:18), Antxon Etxeberria (7.792, tiempo 1:38:43), Aitziber Sorazu (7.794, tiempo 1:38:43), Gari Furores (7.824 tiempo 1:38:46), Naia Rodríguez (7.826 tiempo 1:38:46), Oscar Bravo (9.240 tiempo 1:40:58), Ander Etxabe (13.098 tiempo 1:47:20) María Arrizabalaga (13.419 tiempo 1:47:49), Koldo Soraluze (13.426

tiempo 1:47:50), Valentín González (13.525, tiempo 1:47:57), Izaskun Beristain (15.068 tiempo 1:50:33) José Luis Sudupe 15.070 tiempo 1:50:33), Eugenio Portero (16.024, tiempo 1:52:17), Nera Ciarán (17.767 tiempo 1:55:34), Leire Olazabal (18.442 tiempo 1:56:48), Aitor Santiago (18.448 tiempo 1:56:48), Iñaki Telleria (18.876 tiempo 1:57:40), Ana Gordo (18.879 tiempo 1:57:40), Ángel Amilleta (21.025 tiempo 2:03:13), José Portero (22.059 tiempo 2:07:03), Angel Iriondo (22.060 tiempo 2:07:03), Beñat Ruiz (22.450 tiempo 2:08:59) Marta Antolín (22.455 tiempo 2:09:00), Erroka Arantzamendi (22.456 tiempo 2:09:01), Joxe Mari Altzibar (22.460 tiempo 2:09:02), Irene Ruiz (23.431 tiempo 2:15:02). A Jon Sagama y Rakek Arrizabalaga no les marcaron el tiempo y Beatriz Resa y Sonia Tomas fueron descalificadas por adelantarse a su hora de salida.

Entre los atletas de Itziar que participaron, el mejor posicionado al cruzar la línea de meta fue Ángel Mari Mancisidor con una hora, 34 minutos y 14 segundos, finalizando en la posición 5.328 de la general. El otro itziartarra que participó en esta carrera fue Txema Ponce que finalizó en una hora 38 minutos y un segundo acabando en la posición 7.354 de la general

ERMUA



El antiguo bar Tic Tac. K.I.

Derribo de edificio en Izelaieta

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El ayuntamiento de Ermua derribará el edificio número 28 de Izelaieta –antiguo bar Tic-Tac, actualmente vacío y en ruinas– y urbanizará el entorno como sistema local de espacio libre, tras haber llegado a un acuerdo con la propiedad para adelantar la actuación sin esperar al trámite que urbanísticamente correspondería a esa unidad de ejecución, según el PGOU.

El ayuntamiento quiere dar así continuidad a la transformación del centro urbano, y la obra de derribo se realizará este mismo mes de noviembre, llevando a cabo la urbanización antes de fin de año.

Con objeto de acelerar este derribo por su mal estado se firmó un convenio con la propiedad del edificio para reconocer y salvaguardar los derechos de la propiedad, para posibilitar el derribo anticipado y su posterior urbanización.

ONDARROA

Emakumeenganako indarkeriaren aurkako nazioarteko egunaren programazioa, bihartik

A.E.

ONDARROA. Emakumeenganako indarkeriaren aurkako Nazioarteko egunaren programazioa bihar hasten da, iluntzeko 19:00etan Etxelilan, 'Artea dela medio' erakusketen bisita gidatua eta bideo emanaldia izango da 'Zazpi emakume en movimiento' kolektiboak antolatuta. Hilaren 25an emakumeenganako indarkeriaren kontrako nazioarteko egunaren harira Elkarretaratzea izango da 13:00etan Alamedan. Baina hilabete osoan zehar ekimen andana antolatu dira Etxelilan. Hilaren 23an, 'Emakumeenganako indarkeriak komikietan' hitzaldia izango da Josune Muñoz San Joserekin, emakumeen komikietan aditua. UXU Ondarroako Emakumeen Taldeak antolatu du. Hilaren 24an berriz, Ondarroako 'Beldur Barik' lehiaketako Sari Banaketa izango da 18:00etan. Abenduaren 1ean egitarauak jarraituko du 'King Kong Teoria' hitzaldiarekin. Lorea Agirre, Idurre Eskisabel eta Ainara Lasak euskaratu berri duten izen bereko liburua oinarrituko dira.

Abenduaren 2an Eibarren 'Beldur Barik' lehiaketa orokorreko sari banaketa izango da. Abenduaren 14an Volar dokumentala eta solasaldia izango dira, Boga Boga Emakume Elkartearen eskutik.

Hainbat erakusketa izango dira ere datozen hilabeteetan ere. Bihar osteguna, hilaren 16an bukatuko da Emakumea Sexualitatea eta Kartzela erakusketa, Itziar Moreno euskal presoak egindako lanetan oinarritzen dena. 16tik 30eran 'Artibismo feminista: mujeres en los márgenes. Feminismoa, artea, aktibismoa eta kartzela' Itziar Moreno eta Oihana Garmendiaren lanak izango dira ikusgai. bAbenduan berriz, 'King Kong Ehiza' Ainara Lasaren argazki erakusketa izango da, Virgine Despertesen 'King Kong Teoria'-n oinarrituta.

Kepa Arrizabalaga

En todos los ambientes deportivos de Ondarroa no existe otro tema de conversación que la posible salida del Athletic del cancerbero ondarrutarra Kepa Arrizabalaga uno de los arqueros con más proyección en Europa y que podría marcharse al Real Madrid en enero. Así, se asegura que si Kepa no renueva antes del 1 de enero se podría buscar una salida rápida y el portero pagaría su cláusula de rescisión de 20 millones de euros. De momento, el Real Madrid está expectante y espera una solución. La corta edad de Kepa (23 años) ilusiona a los madridistas, con la posibilidad de un fichaje a largo plazo.